

EJES ESTRATEGICOS



1. Actividad en Cámara de Diputados



2. Cercanía con la Gente



3. Programas, Eventos y Reuniones

En estos ejes se explica de manera concreta los trabajos realizados en el Congreso de la Unión y en los municipios que comprende el distrito electoral 03 con cabecera en Actopan Hidalgo, con el objetivo de que la ciudadanía conozca las labores realizadas del encargo encomendado como representante popular.

ACTIVIDADES DENTRO DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Desde la toma de protesta como Diputada el deber siempre es llevar con orgullo los principios de MORENA No mentir, No robar y No traicionar, que son las bases de la transformación de nuestro país.

En el Congreso de la Unión se contó con el 100% de asistencias para lograr las reformas necesarias y sentar las bases de la 4ta Transformación, siendo una Legislatura histórica, obteniendo en este año más de **330 hrs. de trabajo** con **2,197 iniciativas** presentadas, **85 minutas** recibidas, así como **1,654 Proposiciones**, **149 Dictámenes** de ley o Decreto aprobados, **194 de Puntos de acuerdo**, 48 Acuerdos de los Órganos de gobierno, 24 Intervenciones en el marco de la celebración del año Internacional de las Lenguas Indígenas, entre otras actividades más.

¡JUNTOS TRANSFORMAMOS!

La transformación de nuestro país es un proceso lento pero certero, se está consciente que para avanzar en nuestro futuro debemos trabajar arduamente en el presente, por ello, seguiremos acompañando al Lic. Andrés Manuel López Obrador y a quien sume esfuerzos para cambiar el pasado régimen político que tanto daño hizo.



Participaciones en la Cámara de Diputados

El Grupo Parlamentario de Morena cuenta con más de 250 diputados (as) y eso complica las participaciones, no obstante, se pudo intervenir en más de 23 ocasiones dentro del pleno con diferentes temas de interés general y siendo una de las Diputadas Hidalguenses más activas en tribuna.



Durante el periodo de receso se continuó trabajando dentro de la prestigiada Comisión Permanente entre ambas cámaras. Asimismo, se participó en 36 adiciones a iniciativas de los distintos grupos parlamentarios



LOGROS DESTACADOS DE LA 4T

Aprobamos la **LEY FEDERAL DE REMUNERACIONES** (nadie gana más que el Presidente de la República, con el objetivo de que se terminen los sueldos exorbitantes en nuestro país)

Se reformó el art. 4 constitucional para que el bienestar sea un derecho de todas y todos (**pensiones a adultos, becas para estudiantes, servicios de salud a gente sin seguridad social**) no se podrá consignar el acceso a los programas federales, ni serán utilizados con fines electorales.

Creación del **INSABI**. El Instituto tendrá por objeto proveer y garantizar la prestación gratuita de servicios de salud, medicamentos y demás insumos asociados a todas las personas sin seguridad social.

Por 1ra vez se castigará con cárcel la violencia electoral contra la mujer.

Ley de Etiquetado, como parte de buscar el bienestar en salud en las familias mexicanas, se aprobó la ley de etiquetado con la cual se busca concientizar a la sociedad sobre los excesos de grasas saturadas en los productos comerciales y tratar de cambiar los hábitos alimenticios en el país.



Se votó por la prohibición de condonar impuestos a los grandes empresarios que se rehusaban a pagar por tener cercanía a los gobernadores anteriores.

Se aprobó como delincuencia organizado la expedición de facturas falsas.

Se promovieron diversas iniciativas de las que destacan:

Decreto por el que se declara el 8 de abril como Día Nacional de los Tenango.



Reforma y adición a diversas disposiciones de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, a fin de apoyar el desarrollo de las emisoras radiales comunitarias e indígenas.

Iniciativa para la Reducción del presupuesto a los partidos políticos.





Contingencia Sanitaria

Luego de que en marzo la pandemia de Covid 19 atacará a México, se tomaron las medidas necesarias para poder ayudar a quienes más lo necesitan en los diferentes municipios del Distrito 3, apoyando a centros médicos, hospitales de la región y escuelas con cubrebocas, kits de sanitización y mascarillas, asimismo con apoyo alimentario a las comunidades más necesitadas.

Pese a la contingencia no se dejó de escuchar y atender a las familias hidalguenses respaldando con las necesidades básicas y recursos económicos, así como el acompañamiento a la entrega de programas sociales y diversas solicitudes que se acrecentaron durante la fuerte temporada de Covid 19.







CERCANIA CON LA CIUDADANIA

Desde que se inició el periodo legislativo la comunicación constante con la población se ha mantenido a través de audiencias y visitas a comunidades, presidentes municipales, así como colectivos y organizaciones.



En el Congreso de la Unión recibimos a escuelas y ciudadanos llevando sus aportaciones al trabajo legislativo que hacemos juntos.



Realizamos diversos eventos como posadas, cine club comunitario, ferias, entre otros, con la finalidad de entregar un poco de alegría a las familias y sobre todo a la infancia, fomentando los valores y unidad de la población.



De igual manera existieron múltiples reuniones y asambleas vecinales.

Mensaje

Es un orgullo y gran responsabilidad el poder ser la voz y representación del distrito más grande de Hidalgo en la máxima tribuna del país, mi compromiso es no dejar de esforzarme, de conservar el ímpetu pese a lo difícil que es ser política en esta sociedad que juzga, muchas veces con justa razón por los engaños del pasado, sin embargo, poco a poco estamos demostrando que se puede, por ello, estoy firme en mis convicciones y con la esperanza que podemos lograr la Transformación de México, aún con todas las campañas en contra que se han generado por la mafia del poder que se resiste a perder sus privilegios, ya que con las reformas aprobadas se camina para eliminar la corrupción y dejar de beneficiar solo a unos cuantos y por fin sea el pueblo quien obtenga lo que le corresponde, esto es uno de los ejes principales de Morena a quien siempre agradeceré darme esta oportunidad histórica.

El camino es largo, pero ya hemos comenzado siendo los y las Diputadas Constituyentes que marcan la diferencia entre todas las anteriores legislaturas al no permitir etiquetados de obras y con ellas las partidas secretas, al también reducir más del 70% de los salarios y además ser la gran mayoría, emanados de la sociedad y no de un selecto grupo de elite que no sabe cómo vive la población en general. Es importante continuar con el trabajo, generado hasta ahora para jamás volver al régimen neoliberal donde se permitían saqueos por parte de políticos y funcionarios. Efectivamente ya no se muestran en los informes las obras faraónicas y derroche de recursos a contentillo del legislador, hoy se hace lo que nos corresponde y se hace bien.

Agradezco el apoyo de la gente, las muestras de cariño y compromiso que tienen, porque una sociedad avanza a medida que cada uno cambia y mejora de manera interna, reflejando esto al exterior y haciendo suma



INFORME

Diputada Federal

Simey

Olvera Bautista

